
 
   国際ロータリークラブ第２６７０地区徳島第２分区 

  美馬ロータリークラブ週報 
 

２０１１年３月１５日 火曜日  Vol.２３４ 
 

■ 例会出席者    ２２名（会員総数３０名）            出 席 率 ７３．３.０％ 
■ メークアップ      ありません                                      
■ ゲスト         鎌田様、小笠様（脇町RC） 
■ 会長挨拶  廣川 公利会長 

このたび発生しました東日本大震災に被災されました皆様には心より 

        お見舞い申し上げますと共に、被害にあわれた地域の方々の一日も早い復興を 

お祈り申し上げます。第 2670 地区より義援金の要請がありました。例会後に 

        臨時理事会を開きます。 

 

■ 幹事報告  田中 義美幹事 

      到着書類 

・脇町、鴨島、RC 週報 

・池田 RC 例会変更・・・3 月２２日休会 

      連絡事項 

        ・2011-2012 年度短期交換留学生の選考が美馬商の方で進んでいます。 

        ・創立記念集会は４月１２日となっています、年間行事予定表の確認をお願いします。 

        ・第 2670 地区より義援金の要請があり、早急に対応します。 

 

■ 2011-2012 年度青少年短期交換プログラム研修リーダーに青木博美会員が委嘱されました。 

        青木さんは短期交換留学生を引率してニュージャージーへ３週間行かれます、大変で 

しょうけど頑張っていただきたいと思います。 

 

■ 委員会報告   

    ありません 

■  卓  話   

        廣川 会員 
       神戸大震災の１０００倍ものエネルギーを持つ M９の地震、信じられない山のような津波が町全体を 

襲い大変な被害をもたらしました。 

それだけで終わらず、福島県の原発が１，２，３，４号機 備蓄のタンクまでおかしくなって事故の深刻 

さを示す国際評価尺度がレベル５、チェルノブイリがレベル７ですから大変な国難をむかえています。 

私も何かできないかなと思い水を送ろうとして、うちのメンバーの藤田さんに電話したのですが、フル 

操業でも追いつかず在庫がないという事で、結局募金かなという事になりました。 

世界各国からいろんな形で援助の手を差し伸べていただいています。早くもう少し落ち着いた生活が 

できるように、私たちロータリアンもできる限りの応援をしなければならないと思います。 

話題を変えますが今度、うちのメーカーはエコでもあるしゼネコンにもメリットが出るという薬を開発し 

ました。SDC グレニュム 600 というのですが、高流動コンクリ－ト（流動性がよく分離しない）25000 円/㎥  

を 3500 円/㎥ と価格が大変安くなって実証実験も終りました。 

上海タワーの底盤のコンクリート 61000 ㎥を 60 時間で打設これは世界新なんです。人件費も 5 人が 

2 人というように節約できます。時間が来たようなのでこれで終わります。 

 



■  ニコニコ 
     西岡会員･･･ホワイトデーのお返しありがとうございました。 

青木会員･･･さきほどの研修リーダーの委嘱を荷が重いのですがお受けしました、 

子供たちとニュージャージーに行ってこようと思っています。 
■ 欠席者 

        伊良原、小田、木村、野々村、林、藤田、千葉、横内 

各会員メークアップをお願いします。 

             

 

■ 次回例会 

    ２０１1 年３月２２日（火）  １８：３０より  レストラン西岡 

 

     


